



Secretaría de Comunicaciones

BOLETIN DE PRENSA # 1037

Llegó la pavimentación a La Esmeralda

En La Esmeralda, la queja por parte de los habitantes y grandes empresas del sector era constante. John Abiud Ramírez, no dudó en poner su ojo en esta zona de mayor flujo vehicular.

Es por esto, que en conjunto con EMPAS, se realizó la reposición del alcantarillado en la cual se instaló, tubería de 10 pulgadas, se hizo conexión de domiciliarias, entre otros.

A la fecha, la OBRA #121, inició trabajos para posterior pavimentación de 280 metros lineales sobre la vía principal. Quedó lista la imprimación en el primer tramo intervenido, el cual quedará habilitado para el paso vehicular. Seguido a esto, el costado derecho de la vía será intervenido.

Teniendo en cuenta que es una importante zona industrial, la pavimentación estará acorde al tráfico de carga pesada.

Se espera que la obra culmine en dos meses.

22 marzo de 2019